

COMUNICADO

La alcaldía Municipal del Distrito Central, a todos los contratistas, consultores, proveedores y público en general les informa que debido al estado de excepción de decretó el Gobierno de Honduras en todo el país, los procesos de esta Gerencia de licitación y adquisición, que se encuentran activos en etapa de apertura, presentación de ofertas, evaluación y otros, se encuentran temporalmente suspendidos durante este tiempo, y de manera oportuna a través de publicaciones en la página oficial de la AMDC, y/o Honducompras, se les notificará la reactivación de los procesos de licitación y las nuevas fechas según cada caso particular.

Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones

Alcaldía Municipal del Distrito Central

Tegucigalpa M.D.C. 24 de marzo del 2020